

ATER CNU 22/LLSHS/PLEIADE

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 22

Profil général : Histoire contemporaine

Mots clés : XIX^e siècle, XX^e siècle, Histoire sociale, Histoire politique.

Research Fields EURAXESS : 19th century, 20th century, Social history, Political history

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

L'ATER assurera son service dans les trois niveaux de la Licence d'Histoire et de la Double Licence Histoire-Géographie. Il assurera un service de 192 heures pouvant balayer l'ensemble de la période contemporaine et comprenant des TD du bloc fondamental en L1 S1 et TD du bloc complémentaire en L1 S1 et S2, du PPP de L2 S4, CM-TD du bloc complémentaire et UE du bloc transversal en L3 S5 (TD de Qualité d'Expression ; Projet Professionnel Personnalisé ; Initiation à la Recherche)

Teaching job profile

ATER will provide its service at the three levels of the History Degree and the HistoryGeography Double Degree. It will provide a 192-hour service that can cover the entire contemporary period and includes TDs from the fundamental block in L1 S1 and TDs from the complementary block in L1 S1 and S2, PPP from L2 S4, CM-TD from the complementary block and UE of the transversal block in L3 S5 (Expression Quality Tutorial; Personalized Professional Project; Initiation to Research)

Contact :

Thierry Rentet, directeur du département d'Histoire,
rentet.thierry@univ-paris13.fr

Profil recherche

Les thèmes de recherche de l'ATER lui permettront de s'insérer dans les activités de l'axe 3 du laboratoire PLEIADE de l'USPN intitulé « Politique, individu, société ». Celui-ci réunit des chercheurs s'intéressant au politique entendu au sens large, qu'il s'agisse des régimes politiques et des administrations, des fondements symboliques et religieux du pouvoir, des organisations

économiques et des hiérarchies sociales. L'histoire du corps et des subjectivités est associée à cet ensemble.

Le travail collectif de l'axe s'appuie sur un séminaire dont le thème actuel est « La transmission ».

Research profil

The research themes of the ATER will allow it to fit into the activities of axis 3 of the PLEIADE laboratory of the USPN entitled "Politics, individual, society". It brings together researchers interested in politics in the broad sense, whether political regimes and administrations, the symbolic and religious foundations of power, economic organizations and social hierarchies. The history of the body and subjectivities is associated with this set.

The collective work of the axis is based on a seminar whose current theme is "Transmission".

Contact :

Françoise PALLEAU, Directrice du laboratoire PLEIADE, francoise.palleau@univ-paris13.fr

Laure GODINEAU, Co-responsable de l'axe 3, laure.godineau@univ-paris13.fr

